

FORTY-SIX MECANIQUE 70 - 75 CL

PREMIUM



FORTY-SIX, est un modèle incontournable de la collection. Il se caractérise par son épaulement généreux, sa conicité, sa piqûre distinctive et son bulbe adouci. Dans sa version mécanique, FORTY-SIX MECANIQUE est la parfaite alternative pour un produit toujours plus craft et authentique. En effet, sa bague extra haute, conçue pour être bouchée avec une capsule mécanique, vient terminer d'embellir son design. Ce système de bouchage, outre l'aspect esthétique du plus bel effet, permet aux consommateurs de réutiliser le flacon, un atout non négligeable...

FORTY-SIX is a flagship model of the collection. It is characterized by its generous shoulder, taper, distinctive punt, and soft rounded bulb. In its mechanical version, FORTY-SIX MECANIQUE is the perfect alternative for an even more authentic and finely crafted product. Its extra tall finish, designed for a mechanical stopper, enhances its striking look. In addition to the stunning esthetic aspect, this capping system allows consumers to reuse the bottle, an asset that should not be underestimated.

CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Contenance Capacity	70 cl 23.67 oz	75 cl 25.36 oz
Référence Reference	5343	5344
Bague Finish	Mécanique Mechanical	Mécanique Mechanical
Poids Weight	730 g 25.75 oz	733 g 25.86 oz
Hauteur totale Overall height	290 mm 11.42 in	290 mm 11.42 in
Section maxi Maxi section	87,6 mm 3.45 in	89,9 mm 3.54 in
Section mini Mini section	76,9 mm 3.03 in	79,2 mm 3.12 in
Diamètre de débouchage Entrance bore	17,2 mm 0.68 in	17,2 mm 0.68 in
Niveau de remplissage Fill height	83 mm 3.27 in	85 mm 3.35 in
Choix qualitatif Quality	Standard +	Standard +
Hauteur piqûre Punt height	23 mm 0.91 in	23 mm 0.91 in
Teinte Glass color	○ Extra Blanc Extra White Flint	○ Extra Blanc Extra White Flint

EMBALLAGE PACKING

Nombre d'articles par couche Bottles per layer	143	143
Nombre de couches Number of layers	7	7
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet	1001	1001
Poids total palette Pallet gross weight	777 kg	781 kg
Hauteur totale Overall height	2,21 m	2,21 m

